

7 de enero de 1960

Sr. D. Fernando Solano  
Plaza de Aragón, 8  
ZARAGOZA

Mi querido amigo:

Acabo de mandar a Antonio Serrano las últimas pruebas corregidas de mi obra sobre Fernando el Católico. Sólo falta que me las devolvais compaginadas y que yo pueda sacar de ellas los últimos nombres para el índice del libro y ya estará terminado.

Aprovecho la ocasión para indicarte que hay un profesor adjunto en la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona, andaluz de nacimiento pero muy interesado por las cosas de la Corona de Aragón, llamado Jesús Lalinde, que ha terminado una obra importante sobre las Instituciones medievales de gobierno de Aragón, Cataluña, Valencia y Mallorca. Creo que se titula "El gobernador general de la Corona de Aragón en la Edad Media". Quizá os interese como materia editorial para vuestra Institución. Tal como está ahora es un trabajo monográfico muy largo (unas 600 hojas mecanografiadas), pero muy interesante y está extraordinariamente bien documentado.

Hace tiempo que no te veo y que no podemos hablar largamente sobre el futuro de los Congresos de la Corona de Aragón. Las conclusiones de la Comisión Permanente, en cuyas deliberaciones lamenté nuevamente que tu no estuvieras presente, me parecen afortunadas al poner el futuro de los Congresos en manos de sendos representantes de Aragón, Cataluña, Valencia y Mallorca. Esto es lo esencial. Espero que estarás conforme conmigo y que apoyarás esta propuesta con el peso de tu influencia en Zaragoza. Respecto a otras cuestiones de detalle me gustaría conocer tu parecer bien por escrito o bien aprovechando cualquier ocasión para entrevistarnos. Tu tienes la palabra.

Reiterando mi felicitación de Año Nuevo, te abraza tu buen amigo,